

Das Jubiläum fällt aus

JUGENDFUSSBALL Renommierter Webasto-Mini-Cup in Gauting kann heuer nicht stattfinden

VON TOBIAS EMPL

Gauting – Vielleicht wäre ja diesmal der neue Timo Werner dabei gewesen. Beim Webasto-Mini-Cup, dem Junioren-Hallenturnier des Gautinger SC, messen sich seit Januar 2002 die Nachwuchsmannschaften von Top-Vereinen auf hohem Niveau. 2006 zauberte auch der heutige deutsche Nationalspieler mit damals neun Jahren in der Gautinger Turnhalle und schoss den VfB Stuttgart zum Turniersieg. Für die 20. Ausgabe im Januar 2021 war das Teilnehmerfeld – wie immer in den vergangenen Jahren –

**Rekordsieger
FC Bayern wäre
dabei gewesen**

hochklassig besetzt. Spieler und Eltern der Gautinger E-Junioren hatten auf Duelle mit den U10-Mannschaften des TSV 1860 München, von Red Bull Salzburg oder dem großen FC Bayern München gehofft. Rekordsieger Bayern (sechs Titel) hätte nach dem fünften Platz im Vorjahr sicherlich alles gegeben, um Titelverteidiger SpVgg Unterhaching den Titel wieder zu entreißen. Vielleicht wäre auch ein späterer Top-Spieler dabei gewesen wie 2006 Werner, und alle Zuschauer in Gauting hätten in zehn Jahren sagen können, sie hätten das Talent damals bereits erkannt. Doch der Mini-Cup 2021 bleibt im Konjunktiv, das Turnier wird coronabedingt nicht stattfinden.

„Es ist natürlich ganz bitter, das wir ausgerechnet die Jubiläumsausgabe absagen müssen“, sagt Turnier-Organisator Wolfram von Rhein, „aber Corona lässt uns keine andere Wahl.“ Bereits im November findet in der Regel



Der Bayern-Nachwuchs zählt zu den Dauergästen beim Hallenturnier des Gautinger SC.

FOTOS: SCHUHBAUER-VON JENA, PRIVAT

das Qualifikationsturnier für Mannschaften aus der Region statt, dessen Sieger sich neben Gastgeber Gauting im Januar mit den Top-Vereinen messen darf. Die Teilnehmer aus der näheren Umgebung wurden Mitte der vergangenen Woche über die Absage des Quali-Turniers informiert, die Großvereine werden demnächst über den Ausfall des Haupt-Events benachrichtigt. Von Rhein, seit 2003 Hauptverantwortlicher für



Star-Gast: 2006 war auch Mehmet Scholl in Gauting.

ben gerufene Turnier, möchte dann möglichst schon den Termin für das nächste Turnier bekannt geben.

Denn die bisherigen 19 Ausgaben des „Erfolgsturniers“ (von Rhein) machen Lust auf mehr. Er erinnert an viele prominente Gäste, etwa den Ex-Bayern-Profi und heutigen Gladbach-Co-Trainer Alexander Zickler, an Löwen-Legende Daniel Bierofka oder an eine Autogrammstunde mit Bayern-Star Mehmet Scholl, dessen Sohn Lucas

ebenfalls 2006 teilnahm und noch vor Werner zum Spieler des Turniers gewählt wurde. Noch viel wichtiger sind jedoch die „vielen tollen, packenden Spiele“ (von Rhein), anfangs noch für U9-Junioren, seit 2013 für U10-Junioren.

Nur um möglichst spektakuläre Teilnehmer und große Namen geht es beim Mini-Cup nicht. Zwar waren auch schon weiter entfernte internationale Gäste wie etwa die 2008 zweitplatzierte Dalnoki-Akademie aus Budapest dabei, doch von Rhein betont: „Wir sind nicht größenwahnsinnig.“ Sogar Juventus Turin

**Organisator
sagte schon Real
und Juve ab**

oder Real Madrid sagte er bereits ab. Das Turnier ist für Klubs aus Deutschland, Österreich und der Schweiz gedacht, die sich im Umkreis von etwa 200 Kilometern Entfernung befinden, wodurch sowohl der organisatorische als auch der finanzielle Aufwand im Rahmen bleibt. Ohne finanzielle Unterstützung geht es aber auch bei weniger exotischen Teilnehmern nicht. Von Rhein denkt dabei neben den vielen Eltern, die für den Essensverkauf sorgen, und weiteren Sponsoren wie dem aktuellen Namensgeber Webasto vor allem an den langjährigen Unterstützer Hans Belling und dessen Firma.

In der aktuellen Situation sei eine Durchführung des Turniers unmöglich, so von Rhein, doch schon jetzt freut er sich auf das nächste Turnier – selbst wenn Corona noch einmal dazwischen funken sollte. Er stellt klar: „Jubiläum bleibt Jubiläum – spätestens 2023.“

IHRE REDAKTION

Tel. (0 81 51) 26 93 33
sport@
starnberger-merkur.de

SEGELN IN KÜRZE

**Bundesliga J70
Manuel Wunderle
auf Rang zwei**

Es war ein besonderes Jahr für Manuel Wunderle. In der Segel-Bundesliga steuerte der Skipper aus dem Münchner Yacht-Club sein Team in Kiel auf Platz eins und damit zum ersehnten Klassenerhalt. In der Rangliste der J70 steht er in diesem Jahr ebenfalls fast ganz oben. Wunderle wurde mit einer Bilanz von 65,86 Punkten Zweiter. Er profitierte davon, dass coronabedingt insgesamt nur drei Mannschaften die geforderten Kriterien erfüllten. An der Seite des Skippers standen in dieser Saison Sebastian Frenzer, Julius Neszvecsko, Jannik Pöhlmann und Marcus Borlinghaus. Rang 17 bei der Kieler Woche und Platz sieben beim Oktoberfestpreis flossen in die Wertung ein. An 20. Stelle (44,44) landete Julian Stückl vom Deutschen Touring Yacht-Club mit Maximilian Weiß, Stephan Heuberger und Paul Mothwurf. Der Tutzingener gewann mit seiner Crew den Oktoberfestpreis. Bei derselben Regatta errang Nico Jansen vom Bayerischen Yacht-Club Platz zwei zusammen mit seinen Vorschotern Philip Hall, Jan Nürnberg und Kim Fernholz. Er fand sich mit 41,83 Punkten auf Rang 22 wieder.

www.fussball-vorort.de

Hier finden Sie das Online-Portal für Fußball in Ihrer Region mit Ergebnissen, Spielberichten und Statistiken.

Bestattungen in den Landkreisen Bad Tölz-Wolfratshausen Garmisch-Partenkirchen - Miesbach Starnberg - Weilheim-Schongau

Donnerstag, den 5. November 2020

Friedhof Böbing

14:00 Baur Bernd Josef Konrad, 76 J.
in der Hauskapelle von
Haus Osterwald mit anschl.
Urnenbeisetzung

Kirchenfriedhof Degerndorf

14:00 Holzer Adolf, 83 J.

Friedhof Leutstetten

11:00 Urban Josefine, 87 J.

Kirchfriedhof Pöcking

13:00 Dosch Isolde, 74 J.
Trauergottesdienst vor der
Aussegnungshalle mit anschl.
Urnenbeisetzung

Friedhof Schliersee-Westenhofen

11:00 Borowski Irmgard, 72 J.

Kirchenfriedhof Unterammergau

10:00 Meixner Rudolf, 89 J.
Trauerfeier in der Pfarrkirche St.
Nikolaus mit anschl. Beerdigung

Friedhof Weilheim

11:00 Stigmair Dorothea, 82 J.
Trauergottesdienst in der
Friedhofskirche
St. Sebastian mit anschl.
Urnenbeisetzung

Friedhof an der Schulstraße Wefling

11:00 Heilmaier Walter, 75 J.

Für Menschen, die man nie vergisst.

Abschied nehmen mit einer Traueranzeige
im Münchner Merkur, in einer seiner
Heimatzeitungen oder in der tz.



Montag bis Freitag von 8.30 Uhr bis 15.00 Uhr,
sonntags von 10.00 Uhr bis 15.00 Uhr
Tel.: 089 / 53 06 311
Fax: 089 / 53 06 130
E-Mail: familienanzeigen@merkur.de

Oder rund um die Uhr online:
www.merkurtz.trauer.de



merkur.de
tz.de

Bitte unterstützen Sie die Kinder
des Dr. von Haunerschen Kinderspitals
mit Ihrer

SPENDE!

Spendenkonto:
IBAN DE04 7015 0000 0907 2052 07

www.haunerverein.de

GOLDANKAUF

BEVOR SIE IHR GOLD
VERKAUFEN, LASSEN SIE
SICH VON UNSEREN EXPERTEN
UNVERBINDLICH BERATEN,
DENN IHR GOLD IST
VIEL MEHR WERT!

SOFORT BARGELD

Altgold – Schmuck
Münzen – Silber – Platin
Zahngold (auch mit Zähnen),
– Versilbert, Zinn –

BERATUNG & ANKAUF

Fahrtkostenersatz (außer Taxi)

Montag – Freitag: 10 – 17:30 Uhr
Pöltnerstraße 15 | Weilheim
Tel. 08 81 / 92 79 19 98

BARITLI
Edelmetallhandel GmbH



Helfen
Sie unter
www.dkhw.de

**Ihre Spende gibt Kindern
ein gutes Bauchgefühl.**

Zu viele arme Kinder sind übergewichtig oder ernähren sich
einseitig. Für diese Kinder setzen wir uns ein. Nur mit guter
Ernährung können sich Kinder körperlich gesund entwickeln.

Spendenkonto
IBAN: DE23 1002 0500 0003 3311 11 • Bank für Sozialwirtschaft



Wenn ein Mensch fortgegangen ist,
bleiben wir zurück mit dem Schmerz darüber,
dass auch auf den schönsten
Sommer ein Herbst folgt,
dass auch der glücklichste Tag einen Abend hat
und selbst die bezauberndste Melodie
irgendwann verklingt.

Als Trost bleibt uns nur die Gewissheit,
dass auch dieser Schmerz vergänglich ist
wie der Winter, die Nacht und die Stille.

Nur unsere Erinnerung, unsere Sehnsucht
und unsere Liebe sind unsterblich.

Jochen Mariss